

Beer Sheva, la capital del Neguev

Escrito por Walter Wascier
Miércoles, 10 de Junio de 2020 00:00

Nuestro colaborador, Walter Wascier, nos lleva de la mano por el paisaje y las historias de la antigua ciudad donde el patriarca Abraham fue protagonista



Arqueología. La ciudad antigua de Beer Sheva

(Walter Wascier, 10/06/2020) Mantengo aún en la mente el recuerdo de mi primer viaje a

Beer Sheva, la capital del Neguev

Escrito por Walter Wascier
Miércoles, 10 de Junio de 2020 00:00

Beer Sheva con mis compañeros del kibutz Tel Itzhak.

Éramos un grupo de 25 voluntarios de Uruguay, Argentina y Paraguay a los que, ha cambio de trabajar durante 10 meses en los campos del kibutz, se nos ofreció además de techo y comida la posibilidad de estudiar hebreo y quizás lo más importante en aquellos momentos para un servidor, la posibilidad de visitar de manera organizada los principales sitios, ciudades y monumentos del país.

Obvia decir (quizás no...) que estas visitas despertaron en mí el deseo de conocer más a fondo todo lo visitado y desde luego fueron decisivas a la hora de seguir mis estudios en la escuela de guías oficiales de turismo de Jerusalén.

Pero volviendo a este viaje inicial a la capital del sur, debo reconocer que regresé muy impactado por lo vivido en aquella primera visita. No sé si fue el conocer la historia milenaria de la ciudad, el calor sofocante producto del entorno desértico donde Beer Sheva se encuentra, o visitar por primera vez en mi vida un mercado beduino, pero sí supe que volvería a visitarla nuevamente como así fue, muchas veces.

Beer Sheva, la capital del Neguev

Escrito por Walter Wascier
Miércoles, 10 de Junio de 2020 00:00

